
PV ABIME 04/07/24

Si on était une pièce : Astrid Fil a beurre,  Faustine une serre en verre, Nicolas  Il serait une régie 
en bordel,  Barnabe  il serait une petite salle de répet, Gezine elle serait une cabane, Nadia serait 
une cuisine avec de la bossanova en fond, Darius serait un abris de jardin en bordel, Jeanne  serait 
un salon avec un canap ultra moelleux, Morgane elle serait une chambre mansardé avec planché et 
Velux, Corentin serait un bureau avec plein de plantes, Lou Prend une échelle et s’échappe, 
Aurélie  un bureau avec une table, Lucie  Un ascenseur,Pauline serait sa chambre car elle est trop 
cool, Astrid serait une petite chambre avec un méga lit moelleux qui prends toute la place une 
fenêtre ouverte et un rideau qui est porté par le vent . 

Débats

Budget jeu en bois 
On voudrait un budget pour racheter des petit jeux d’été. On aimerait s’autoriser 50 euro de budget 
pour acheter : Un molki, des fléchettes et une cible, jeux de palet breton, Jeux du roi, korn hole 
(apparemment fabricable facilement),   en privilégiant du seconde mains.

Nico propose de ramener sa vielle cible. 

L’abime valide cette demande.

Prêt matos baraque 
Samedi c’est la fête de la baraque, et iels aimeraient emprunter la batterie et la tonnelle pour samedi
de 12h à… Tard ! 
Il y a quelqu’un qui répète samedi du coup la batterie est occupée. Des gens de l’abime propose des 
plan B et des contactes se partage pour une solution.

Pour la tonnelle c’est OK.
Aurélie propose aussi un plan B au cas ou.

L’abime valide l’emprunt de la Tonnelle.

Infos

Concert de fin de résidence de Kanzan le  8 juillet 
La date du 5 octobre tombe pas bien en fait, donc on propose le 28 septembre.

Donnerie D-T
Elle part demain !

Stage montage vidéo :
25 et 26 juillet atelier  montage à la MJ, il reste des places !

L’abime de rentrée c’est le 29 Aout.



Programmation 

Danse contempo 

le collectif prend bien, les gens sont motivés et viennet bien. Iels aimeraient pouvoir continuer la 
danse. Iels aimeraient pouvoir venir toute les semaines. Ca resterait les lunids si possible ( à 
confirmer à l’abime de rentrée).

L’assemblée est enthousiaste à l’idée que la danse contempo continue toutes les semaines à la MJ 
dès la rentré de septembre.

Toi mon Endo

Une association que fait de la sensibilisation sur le sujet de l’endométriose. Il n’y a pas encore de 
date précises. On aimerait avoir un accord de principe qu’on va essayer de trouver un crénau 
pendant l’été pour faire une animation teste.

On propose de valider la possibilités de chercher une date pour ça en interne. Tant que ça ne rentre 
pas en conflit avec les activités prévue, l’abime valide la possibilité de faire cette séance 
d’info/atelier.
C’est max et pauline qui font lien.

L’abime valide cette proposition.

Beira Mar
C’est un groupe de jazz, bossa ect. Iel aimeraient jouer ici, organiser un concert un samedi 
d’octobre. 
On leur propose de se mettre en lien avec quelqu’un.E de la MJ pour discuter et préparer. Et puis on
se revoit en août à l’abim de rentrée pour bloquer la date.

C’est faustine qui fera lien !

Fin d’Abime à 18h16.


